

## "Dinero de fideicomisos es del pueblo"

No se perjudica a trabajadores, asegura Claudia Sheinbaum

## SALVADOR CORONA

-nacton@eluntversal.com.mx

Luego de que avanzó en la Cámara de Diputados la extinción de 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial, la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, señaló que no puede haber Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) rica con pueblo pobre.

"No hay que dejar de movilizarnos. Por ejemplo, el día de ayer los diputados federales quitaron 13 fideicomisos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. 15 mil millones de pesos (...) Y ahora que dijo el presidente [Andrés Manuel López Obrador] que nosotros tenemos un principio: 'No puede haber gobierno rico con pueblo pobre. Y lo mismo decimos: no puede haber Suprema Corte de Justicia rica con pueblo pobre".

Durante un encuentro con militantes de Morena en el municipio de Jiutepec, Morelos, la exmandataria capitalina señaló que los 15 mil millones de pesos que ya no se usarán para los fideicomisos del Poder Judicial son del pueblo de México, y explicó que el dinero es más del doble de lo que se utilizaba para el programa Mi Beca para Empezar que impulsó en la Ciudad de México.

"Esa beca mensual tiene una inversión de 6 mil millones de pesos al año, todos los niños reciben una beca mensual si van a escuela pública. Quiere decir que la Suprema Corte de Justicia tenía guardado, son guarda-

## CLAUDIA SHEINBAUM

Aspirante a la Presidencia

"Y lo mismo [que el Presidente] decimos: no puede haber Suprema Corte de Justicia rica con pueblo pobre" dos, más del doble de la beca que se da en la Ciudad de México", acotó.

La coordinadora de los Comités de la Defensa de la Transformación aseguró que ante la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial no se perjudica a los trabajadores, pues "son los guardaditos de la Suprema Corte de Justicia, ya que pide más recursos de los que necesita y los va guardando para pensiones y prestaciones más grandes de las que dice la ley".

Por otro lado, ante las medidas cautelares que interpuso el INE en sus eventos masivos, en compañía del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, Sheinbaum aseguró que el órgano electoral no es juez ni legislador para interponer medidas.

Mencionó que las medidas interpuestas son porque sus eventos son masivos, pero dijo que Morena más que un partido político es un movimiento. •



La aspirante informó que invitó a Alejandro Encinas a apoyarla en el proceso que se avecina y que él aceptó gustosamente.